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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Keine Stellungnahme Bremens zur Novellierung der Richtlinie Schall03 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Warum hat das Land Bremen keine Stellungnahme zur Novellierung der Richtlinie zur 
Berechnung der Schallimmissionen von Schienenwegen (kurz Schall03) abgegeben? 
 

War Personalmangel in der Abteilung Verkehr dafür verantwortlich, dass keine 
Stellungnahme zur Schall03 abgegeben wurde? 
 
Wie plant der Senat in Zukunft solche Pannen zu verhindern, um im Bereich Ver-
kehrslärm die notwendigen Maßnahmen ergreifen zu können? 
 
 

 
Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


